

## ACTO DE POSESIÓN

### SUBDIRECCIÓN ADMINISTRATIVA Y CIENTÍFICA

La E.S.E. Hospital San Juan de Dios de Pamplona posesionó a dos nuevos profesionales para cubrir los cargos de Subdirección científica y administrativa. Este acto protocolario se realizó ante el Dr. Carlos Ernesto Rozo Toloza, gerente (e) de la Institución de Salud, con el fin de seguir cumpliendo los objetivos trazados.

La Dra. Nidia Socorro Rivera Leal asumió el cargo como subdirectora Administrativa (e) reemplazando temporalmente a la Dra. Edith Joanna Rojas Villamizar, quien se encuentra cumpliendo con su licencia de maternidad. Este cambio permitirá que el Hospital continúe adecuadamente sus labores administrativas.



Para la Subdirección Científica, el cargo fue otorgado al Enfermero profesional, Jairo Alberto Contreras Garcés, quien continuará el trabajo realizado por la Dra. Janeth Banco Montañez y de esta manera finalizar el 2023 con los objetivos alcanzados para la vigencia.

Este nombramiento traerá beneficios importantes a la administración de los procesos asistenciales que se llevan a cabo dentro del hospital, contribuyendo a la buena gestión de los recursos para el área de la salud.



## AUDIENCIA PÚBLICA DE RENDICIÓN DE CUENTAS VIGENCIA 2022

La E.S.E. Hospital San Juan de Dios de Pamplona, bajo la gerencia del Dr. Hernando José Mora González, realizó la Rendición de Cuentas Vigencia 2022 dirigida a la comunidad de Pamplona y su provincia.

La Audiencia Pública se llevó a cabo de forma virtual, transmitiéndose a través de los canales oficiales de la E.S.E. en Facebook y YouTube, espacios donde entes de control, organizaciones de orden departamental y local, periodistas, usuarios y comunidad en general pudieron conocer de primera mano la gestión realizada en año 2022 por el Hospital desde sus diferentes áreas.

Entre los objetivos alcanzados y expuestos por los profesionales se dio a conocer la evaluación por parte del Ministerio de Hacienda y Servicio Público, en el que el Hospital de Pamplona cumplió, para diciembre del 2022, con el programa de saneamiento fiscal y financiero. Además, se presentaron los proyectos de construcción de los centros de salud de Chitagá, Mutiscua, Pamplonita y el Hospital nuevo de Pamplona.



# LA VOCACIÓN

## UN COMPROMISO QUE VELA POR EL BIENESTAR

La E.S.E. Hospital San Juan de Dios de Pamplona y la Alianza de Usuarios entregaron el certificado de felicitación otorgado por parte de los usuarios a los funcionarios y servicios, exaltando la labor, el compromiso y humanización por parte del personal de salud

Las felicitaciones, presentadas a través de los buzones de sugerencias, reflejan la satisfacción y gratitud de los usuarios hacia aquellos que han desempeñado un papel importante en el cuidado de la salud en Pamplona y la provincia, recordando que su compromiso ha sido fundamental para asegurar el bienestar y la recuperación de quienes confían en los servicios del Hospital de Pamplona.

Los servicios conmemorados fueron: Call center, Facturación laboratorio, cirugía, hospitalización ginecopediatría, hospitalización medicina interna, personal de Enfermería, servicios generales, triage respiratorio y urgencias.

Además, parte del personal recibió esta exaltación especial por su labor, ellos son: Alexander Enrique Alandete, Dr. José Luis Arias, Dra. Ana Millerlay, jefe Martha Teresa Angarita, Julian Oswaldo Duque Gelvez, Luz Marina Barrera, María Elena Brand, Ronal Ricardo Patiño, Sandra Patricia Vera y Jenni Katherine Caceres Villamizar.



## CAPACITACIÓN MANEJO DE GRÚA MOVILIZADORA DE PACIENTES



La oficina de Seguridad y Salud en el Trabajo de la E.S.E. Hospital San Juan de Dios de Pamplona, continúa capacitando al personal, en esta ocasión se desarrolló el tema de manejo adecuado de la grúa movilizadora de pacientes. Esta capacitación es esencial para garantizar la seguridad tanto del personal como de los pacientes.

La movilización de pacientes con dificultades requiere habilidades específicas para garantizar esta acción de manera suave y segura, esta capacitación contribuyó significativamente a ese objetivo.

Se espera realizar una segunda intervención para reforzar los conocimientos y capacitar a nuevos interesados. Se espera que el personal y los nuevos participantes obtengan las habilidades necesarias para manejar la grúa movilizadora de pacientes de manera experta y segura.